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Ata da 07ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió  
                                                      Biênio 2021 - 2022. 

 
 
Aos 09 (nove) dias do mês de março do ano de 2021, às 15h00 (quinze horas) 
sob a presidência do vereador Galba Netto reuniu-se a Câmara Municipal de 
Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 bairro Jaraguá em 
sessão ordinária on – line, por teleconferência  em virtude do ato da mesa 
diretora  com as presenças dos vereadores: Aldo Loureiro, Brivaldo Marques, 
Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Valmir Gomes,  Eduardo Canuto, 
Fabio Costa, Francisco Filho, Fernando Holanda, Gaby Ronalsa, Joãozinho, 
João Catunda,  José Marcio Filho, Kelmann Vieira, Leonardo Dias, Luciano 
Marinho, Marcelo Palmeira, Oliveira Lima, Olívia Tenório,  Samyr Malta, 
Siderlane Mendonça e Teca Nelma. Foi colocado para aprovação do plenário 
a ata da sessão anterior.   No Grande Expediente, como primeiro orador, o 
vereador Joãozinho registrou visitas realizadas a órgãos públicos a exemplo 
da unidade de saúde São Vicente de Paula fazendo apelo ao poder público 
para as reinvindicações dos servidores. Ratificou a solicitação para o 
pagamento da mensalidade dos funcionários contratados pela secretaria de 
saúde e pediu providências a secretaria municipal de desenvolvimento 
territorial e meio ambiente (SEDET) para o antigo Eco Park. A segunda 
oradora, vereadora Teca Nelma corroborou com a fala do vereador Joãozinho 
relacionado aos funcionários contratados pela secretaria de saúde. Registrou 
o projeto de lei ‘‘Maria da Penha vai as escolas ‘’ de sua autoria e voltado para 
a mulher vítima de violência, lendo em tribuna o conteúdo do mesmo ao tempo 
em que pede o apoio dos pares para a aprovação.  O terceiro orador, 
vereador Cleber Costa comentou a publicação no diário oficial da união e leu 
parte da justificativa da solicitação apresentada ao prefeito de Maceió para 
que haja cargo de lideranças para as mulheres nas secretarias do município. 
Em aparte, a vereadora Teca Nelma lembrou a carta de compromisso do 
prefeito junto as mulheres onde até o momento não foi cumprida. Em aparte, 
o vereador Siderlane Mendonça registrou a criação do gabinete de gestão 
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integrada para as mulheres criada pelo prefeito de Maceió. No 
Prolongamento do Expediente, foram lidos: projeto de lei do vereador 
Brivaldo Marques (protocolo web nº 01140001/2021). Projeto de lei do 
vereador Brivaldo Marques (protocolo web nº 01200001/2021). Projeto de lei 
do vereador Brivaldo Marques (protocolo web nº 02180004/2021). Projeto de 
lei do vereador Brivaldo Marques (protocolo web nº 02180028/2021). Projeto 
de lei do vereador Valmir Gomes (protocolo web nº 02240008/2021). Projeto 
de lei do vereador Luciano Marinho (protocolo web nº 02250033/2021). Projeto 
de lei do vereador João Catunda (protocolo web nº 03080001/2021). Feita a 
chamada para a Ordem do dia, foram constatadas as mesmas presenças da 
chamada inicial. Questão de ordem, o vereador Eduardo Canuto fez alerta 
quanto a apreciação dos vetos citando o artigo 316 do regimento interno da 
Casa e parabenizou a radialista Floracy Cavalcante pela passagem do 
aniversário da mesma. Questão de ordem, o vereador Francisco Filho alertou 
para a forma de votação secreta dos vetos solicitando critérios para esse 
processo bem como lembrando os prazos prestes a vencer. Dando 
continuidade à ordem do dia foram lidos e aprovados: indicação do vereador 
Luciano Marinho (em discussão única – protocolos web nº 02240002/2021 a 
02240006/2021, 02260030/2021 a 02260033/2021). Indicação do vereador 
Siderlane Mendonça (em discussão única - protocolos web nº 02010025/2021 
a 02010031/2021, 02040004/2021 a 02040016/2021, 02190009/2021, 
02190013/2021, 02220032/2021 a 02220036/2021.Passando para o 
Expediente Final, o vereador Fernando Holanda tornou público o protocolo 
de indicações de sua autoria voltados para a covid - 19. O senhor presidente, 
informou que dará prioridade as indicações de combate a covid. O vereador 
Leonardo Dias oficializou a solicitação apresentada a SMTT para que haja 
flexibilização dos transportes alternativos com objetivo de reduzir a 
aglomeração dentro dos ônibus. Lamentou não haver publicamente abertura 
de leitos clínicos e informou a matéria publicada no Jornal Gazeta Web 
tratando da demissão de funcionários do setor de bares e restaurantes, por 
não haver medidas econômicas pelo Governo do Estado e Município para 
suprir a demanda das empresas. Concluiu, deixando repúdio quanto a redução 
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dos leitos e alertando para a ausência do hospital de campanha. O vereador 
Brivaldo Marques solicitou a publicação das atas no portal da transparência da 
Casa. O senhor presidente informou sobre o link de acesso ao site 
disponibilizado para todos os vereadores bem como que, todas as postagens 
encontram – se a disposição no portal.  Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em 
horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata que 
dato e assino. Maceió, 09 de março de 2021 – João Antônio Leite de Cerqueira 
– Chefe de Divisão de Redação de Atas e Debates.  
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